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Incidente al passaggio a livello, Fulgosi: “Chiederò a Rfi di
realizzare un sottopasso”
Redazione VcoNews · Thursday, July 9th, 2020

Dopo l’incidente per fortuna senza feriti avvenuto oggi al passaggio a livello in via Fratelli di Dio
ad Ornavasso, prende posizione il sindaco Filippo Cigala Fulgosi. “È il secondo incidente su
questa linea ed in quel punto -spiega il primo cittadino- e posto che all’origine di quello odierno
sembra esserci un errore di manovra dell’autista del camioncino, è chiaro che questa linea necessita
di un intervento di messa in sicurezza. Scriverò nei prossimi giorni a Rfi per chiedere la
realizzazione di un sottopasso: dopo i lavori sulla sponda del Toce, non c’è nemmeno più
l’ostacolo legato alla possibilità di allagamento di un sottopasso. Dunque credo che questa sia una
soluzione auspicabile e realizzabile”.
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